

Phare de la Loire 19371025

Titre de l'article : Nouvelles Départementales. Les miliciens Asturiens sont partis pour la frontière catalane
Référence du journal (en français) Phare de la Loire 25octobre 1937

Noticias departamentales

Los milicianos asturianos han ido hacia la frontera catalana.
... incrementado por un nuevo contingente desembarcado de la draga "Sabugo"

Antes de salir, los oficiales del ejército catalán almorcizaron en la sala Transatlántica. En el centro, el coronel Linares, comandante en jefe de las milicias asturianas.

Un nuevo barco español, la draga "Sabugo", del puerto de Avilés, llegó ayer por la mañana a las 9 horas a Saint-Nazaire.

Había a bordo un centenar de civiles, una treintena de mujeres y 67 milicianos asturianos armados. Entre estos últimos se encontraba un oficial superior, el coronel Cristóbal Errodonea, que comandaba una división en el frente asturiano.
A su llegada al muelle Transatlántico, los soldados fueron desarmados y las armas precintadas por la aduana.

A las 11 horas de la mañana todo el contingente aumentado recibió víveres y vino.

Luego, bajo la dirección del coronel Galán, los milicianos ganaron, división por división, sección por sección, los vagones del tren especial que se habían preparado en el bulevar Leferme.

El tren, cuya salida estaba prevista a las 12.55 horas, debe llegar a Puigcerda y a la frontera catalana pasando por Burdeos y Tolosa.